



卒業へ向けて！

卒業式まであとわずかになりました。6年生の子ども達は、残り少ない小学校生活の一日一日を大切に過ごしています。3月14日（月）には、卒業式の予行を行う予定です。新型コロナウイルス感染症対策をとって、卒業式の内容を縮小、変更せざるを得ません。本当に申し訳なく思っています。しかし、卒業式で、家族の方への感謝の気持ちを一生懸命に伝えようとする子ども達の姿に、大きな心の成長を感じて、とてもうれしく思っています。卒業式の練習の様子を紹介します。



体育館の様子



卒業式の練習の様子



地域安全パトロール隊 感謝の会！

3月9日（水）に琴浦南小学校区地域安全パトロール隊の方をお招きして、「感謝の会」を行いました。今年度も新型コロナウイルス感染症対策をとって、代表の2名の方のご出席をいただき、子ども達からの「感謝の色紙」をお渡ししました。地域安全パトロール隊・母の会の方々は、毎日、通学路に立って、子ども達の安全な登下校のために、温かい声かけをしてくださっています。子ども達が、安全に元気よく登下校ができているのは、地域安全パトロール隊・母の会の方々のお陰です。本当にありがとうございます。



感謝の会の様子

思い出に残る「6年生を送る会」！

3月10日（木）に6年生を送る会が開かれました。この1年間、琴浦南小学校の機関車として活躍してくれた6年生に、下級生から感謝の気持ちを伝えました。新型コロナウイルス感染症対策をとって、全校が体育館に集まることはできませんでした。各学年や先生方からの出し物などビデオ撮りしたものをテレビ放送で行いました。とてもすてきな時間を過ごすことができました。また、中心となって「6年生を送る会」を運営してくれた5年生の子ども達の大きな成長を感じて、とてもうれしかったです。



6年生を送る会の様子

<ちょっと一言>

「期待するより、**感謝**するようにすると、人生は変わります。」